



コーニング市長 ウイリアム M. ボランド ジュニア 様

日本ではオリンピック・パラリンピックが閉幕し、秋の訪れを感じる気候となつてまいりましたが、ウイリアム M. ボランド ジュニア市長とコーニング市民の皆様はいかがお過ごしでしょうか？皆様には当市との姉妹都市交流について、御高配を賜り深く感謝申し上げます。

また、コーニング・ロータリークラブ様におかれましては、創立 100 周年誠におめでとうございます。

この度、「桜の道」のセレモニーの件について、ボランド市長とコーニング姉妹都市委員会のウーラット夫妻からご連絡をいただき、ありがとうございました。

コーニング市の皆様の掛川市に対する想いを改めて知ることができ、大変感動しております。改めまして、「Kakegawa Grove」という素晴らしい場所を掛川市のためにご奉納いただいたことを厚くお礼申し上げます。

我々の交流は 30 年以上前から始まり、今まで多くの交流が行われてきました。2014 年に掛川市が贈った一本の「ソメイヨシノ」が、さらに 8 つの木立に拡がっていく光景は大変素晴らしいことでしょう。送っていただきましたイメージ像から多くの方がここを訪れ、笑顔で交流していることが目に浮かびます。我々の交流もそのようにありたいと願います。

結びに、世界的な新型コロナウイルス感染症の収束を願うと共に、両市民に一日でも早く普段の生活が戻ることを願っております。そして、いつの日かこの「桜の道」において、満開の桜の木のもとでボランド市長をはじめ、コーニング市民の皆様にお会いできることを楽しみにしています。

これから我々の関係もさわやかな春風が吹くことを願い、お礼の言葉とかえさせていただきます。

2021 年 10 月 7 日

掛川市長 久保田 崇